

ASAMBLEA LEGISLATIVA DEL DISTRITO
FEDERAL
VI LEGISLATURA
ESTENOGRAFIA PARLAMENTARIA



PRIMER AÑO DE EJERCICIO

Comisión de Desarrollo Social
Reunión de Trabajo

VERSIÓN ESTENOGRÁFICA

Salón Luis Donald Colosio

7 de noviembre de 2012

LA C. PRESIDENTA DIPUTADA ERNESTINA GODOY RAMOS.- Buenos días, compañeros. Gracias por asistir a esta sesión de trabajo de la Comisión de Desarrollo Social. Solicito a la diputada Secretaria pase lista de asistencia, por favor.

LA C. SECRETARIA DIPUTADA POLIMNIA ROMANA SIERRA BARCENA.- Sí, diputada Presidenta.

(Pasa lista de asistencia)

Tenemos quórum, Presidenta.

LA C. PRESIDENTA.- Muchas gracias, diputada. Toda vez que hay quórum, se declara iniciada la sesión.

Por favor, diputada Secretaria, sírvase dar lectura al orden del día.

Se incorpora la diputada Rocío Sánchez.

LA C. SECRETARIA.- Bienvenida, diputada Rocío.

Doy lectura al orden del día de la primera sesión ordinaria de trabajo de esta Comisión.

1.- Lista de asistencia y verificación de quórum

2.- Lectura y aprobación del orden del día

3.- Lectura y aprobación del acta de la sesión de instalación

4.- Consideración de la versión estenográfica de la sesión de instalación

5.- Lectura de los asuntos turnados a la Comisión.

a) Propuesta con punto de acuerdo por el que se solicita al Jefe de Gobierno del Distrito Federal que elabore un programa que tenga como fin dotar un apoyo económico para el transporte escolar a todos los estudiantes de nivel superior del Distrito Federal, a través del subsidio de los viajes en transporte público necesarios para asistir a sus centros educativos en los días de actividad escolar, de la manera que considere más oportuna, empleando los medios eficaces a su alcance.

b) Propuesta con punto de acuerdo para exhortar al ciudadano Arturo Cerón Vargas, Director General de Evaluación de Desarrollo Social del Distrito Federal, a fin de que elabore un estudio de evaluación de impacto de los programas sociales implementados por el Gobierno del Distrito Federal durante el periodo 2007-2012.

c) Iniciativa con proyecto de decreto por el que se reforman y adicionan diversas disposiciones de la Ley de Desarrollo Social del Distrito Federal.

d) Iniciativa de reforma al título que establece el derecho a la pensión alimentaria para los adultos mayores de 68 residentes del Distrito Federal.

6.- En su caso, análisis, discusión y votación de proyectos de dictámenes a iniciativas y puntos de acuerdo.

7.- Asuntos generales.

Presidenta.

LA C. PRESIDENTA.- Gracias, diputada Secretaria. ¿Alguna observación del orden del día?

LA C. SECRETARIA.- Sírvanse manifestar quienes estén a favor del orden del día levantando la mano.

Ha sido aprobado, Presidenta.

LA C. PRESIDENTA.- Gracias, diputada Secretaria. Por favor pase al siguiente punto del orden del día.

LA C. SECRETARIA.- En siguiente punto del orden del día es lectura y aprobación del acta de la sesión de instalación.

LA C. PRESIDENTA.- Por favor, diputada Secretaria. Toda vez que no ha sido enviada con anterioridad el acta y está siendo entregada el día de hoy, someta a consideración si es de leerse en este momento o se da un plazo para que se diera lectura y se hagan las observaciones.

LA C. SECRETARIA.- Por instrucciones de la Presidencia pongo a su consideración la dispensa de la lectura del acta. Los que estén a favor, levanten la mano.

Se aprueba, Presidenta.

LA C. PRESIDENTA.- Dando un plazo de 5 días por si tienen alguna observación una vez revisada el acta.

Pase por favor al siguiente punto del orden del día.

LA C. SECRETARIA.- El siguiente punto es la consideración de la versión estenográfica de la sesión de instalación.

LA C. PRESIDENTA.- Igualmente está siendo entregada la versión estenográfica del día de hoy. ¿Alguna consideración o si se dispensa la lectura completa y observaciones posteriores.

LA C. SECRETARIA.- Los que estén de acuerdo en dispensar la lectura, sírvanse levantar la mano.

Se aprueba, Presidenta.

LA C. PRESIDENTA.- Por favor pase al siguiente punto del orden del día.

LA C. SECRETARIA.- El siguiente punto del orden del día es la lectura de los asuntos turnados a la Comisión.

LA C. PRESIDENTA.- Por favor proceda a dar lectura a los asuntos turnados hasta este momento a la Comisión de Desarrollo Social.

LA C. SECRETARIA.- a) Propuesta con punto de acuerdo por el que se solicita al Jefe de Gobierno del Distrito Federal que elabore un programa que tenga como fin dotar un apoyo económico para el transporte escolar a todos los estudiantes de nivel superior del Distrito Federal, a través del subsidio de los viajes en transporte público necesarios para asistir a sus centros educativos en los días de actividad escolar, de la manera que considere más oportuna, empleando los medios eficaces a su alcance.

b) Propuesta con punto de acuerdo para exhortar al ciudadano Arturo Cerón Vargas, Director General del EVALUADF a fin de que elabore un estudio de evaluación de impacto de los programas sociales implementados por el Gobierno del Distrito Federal durante el periodo 2007-2012.

c) Iniciativa con proyecto de decreto por el que se reforman y adicionan diversas disposiciones de la Ley de Desarrollo Social del Distrito Federal.

d) Iniciativa de reforma al título que establece el derecho a la pensión alimentaria para los adultos mayores de 68 residentes del Distrito Federal.

Presidenta.

LA C. PRESIDENTA.- Gracias, diputada Secretaria. Proceda a dar lectura al siguiente punto del orden del día.

LA C. SECRETARIA.- Análisis, discusión y votación de proyectos y dictámenes a iniciativas y puntos de acuerdo.

LA C. PRESIDENTA.- Muchas gracias.

En este punto quiero comentar que hasta el momento en esta Comisión se tiene registrado un oficio por el cual el diputado Jorge Agustín Zepeda Cruz se pronuncia respecto de la propuesta con punto de acuerdo por el que se solicita al Jefe de Gobierno del Distrito Federal elabore un programa que tenga como fin dotar un apoyo económico para el transporte escolar de todos los estudiantes de nivel superior del Distrito Federal. Sin embargo, en los restantes asuntos no se cuenta con opinión de los diputados integrantes respecto a todos estos asuntos.

Razón por la cual pongo a su consideración que se posponga la discusión, el análisis y, en su caso, aprobación para la siguiente sesión de trabajo, solicitando se remita en un plazo de 5 días hábiles a partir del día de hoy su opinión, sus observaciones, a efecto de estar en posibilidad de emitir un proyecto de dictamen correspondiente, debiendo hacer mención que de conformidad con el Reglamento para el Gobierno Interior de la Asamblea Legislativa se tienen términos para presentar los dictámenes correspondientes.

¿Algún diputado desea hacer uso de la palabra?

LA C. SECRETARIA.- El diputado Héctor Saúl Téllez.

EL C. DIPUTADO HÉCTOR SAÚL TÉLLEZ HERNÁNDEZ.- Con su permiso, diputada Presidenta.

Comentarle que analizando los puntos de acuerdo y las iniciativas que han sido turnadas a esta Comisión, es evidente la intención de varios de nuestros compañeros diputados de atender la necesidad de, como nos marca el CONEVAL ahora más de 1 millón de personas en un grado de pobreza en nuestra Ciudad, vemos con buenos ojos algunos puntos de acuerdo de los que usted ha mencionado en el orden del día. Yo quisiera hacer llegar en este momento de manera informal, a reserva de que en unos minutos más le haga llegar estos comentarios en torno al primer punto del orden del día de los asuntos que están a discusión, este documento en donde hacemos nuestras consideraciones sobre el punto de acuerdo que habla de dotar a los jóvenes del apoyo de transporte, que sea un programa complementario para el Programa de Prepa Sí y que podría abonar en abatir los índices de deserción de nuestros jóvenes, así como fomentar el apoyo en el transporte público.

También le quisiera hacer una propuesta para que se tome la determinación en esta Comisión de que nombremos cada uno de los diputados integrantes un asesor que esté plenamente comprometido con los asuntos de esta Comisión, para que a través de la secretaría técnica se puedan tener las reuniones necesarias para ir evaluando, para ir trabajando sobre los puntos de acuerdo o iniciativas que sean turnados y a su vez nosotros ya cuando llegemos a esta Comisión como el día de hoy, pues podamos tener ya mayores elementos para discutir o en su caso aprobar los puntos de acuerdo o iniciativas.

En mi caso yo estaría designando a uno de mis asesores que es Gerardo Azuara Roseti, para que le hagan llegar ustedes en forma formal quienes serían los asesores indicados en la materia que estén en permanente comunicación con el secretario técnico y podamos avanzar, para la siguiente reunión ojalá que ya pudiéramos traer nuestras propuestas, que se hagan llegar con tiempo y venir a discutir las aquí con toda oportunidad.

Muchas gracias.

LA C. PRESIDENTA.- Muchísimas gracias. Me parece importante que podamos empezar a organizarnos para el trabajo para que podamos cumplir con los tiempos y que no se nos queden rezagadas las propuestas de puntos de acuerdo e iniciativas, aunque tenemos términos, lo importante es que podamos darle análisis.

¿Algún otro diputado desea hacer uso de la palabra?

LA C. SECRETARIA.- Diputado Jorge Zepeda.

EL C. DIPUTADO JORGE AGUSTIN ZEPEDA CRUZ.- En mi caso y retomando la consideración del diputado Héctor Saúl, yo consideraría nombrar al licenciado Alberto Mendoza como el representante para llevar a cabo el seguimiento con la secretaría técnica.

Asimismo le hago llegar a la Presidencia en forma económica el convenio de colaboración celebrado entre EVALUADF y la Secretaría de Desarrollo Social con la UAM y la Universidad en materia de sacar una auditoría, la cual se llevó a cabo la firma la semana pasada para hacer una auditoría al ejercicio de los programas sociales en la materia en el año 2011.

LA C. PRESIDENTA.- Esta Presidencia recibe estos documentos y conmina a los compañeros diputados a que nos hagan el nombramiento de algunos de sus asesores para que en coordinación con la secretaría técnica se puedan hacer los trabajos previos.

¿Algún diputado o diputada desea hacer uso?

LA C. DIPUTADA ROCÍO SÁNCHEZ PÉREZ.- En mi caso estaría nombrando al licenciado Miguel Angel Suastes como responsable por parte de una servidora para coordinar los trabajos en materia de desarrollo social y que igual

estaré haciendo llegar el análisis de estos puntos de acuerdo que teníamos en cartera para trabajar el día de ahora, sin embargo estaré haciendo llegar el dictamen correspondiente.

LA C. PRESIDENTA.- Muchas gracias.

Diputada Secretaria.

LA C. SECRETARIA.- Si me permite, diputada Presidenta, también me gustaría nombrar a la licenciada Fabiola Sánchez Miranda para el mismo objetivo y sí quiero transmitir que mi interés sobre todo los dos puntos de acuerdo que suscribieron el transporte, creo que es una medida urgente para el apoyo de los estudiantes no nada más de nivel medio, me gustaría que se tomaran en cuenta otras edades de los niños, no nada mas adolescentes y en el punto que tiene que ver con la evaluación de los programas sociales, como lo dijo el diputado Zepeda, ya hay evaluación, me gustaría que nos enfocáramos más a la aplicación de las observaciones que ya se hicieron más que evaluar los programas, creo que serían las mismas conclusiones de un año hacia otro. Tenemos que enfocarnos ya en aplicar medidas para que estos problemas que saltan en los estudios que hizo la UNAM, la UAM, se apliquen inmediatamente.

Es cuanto, Presidenta.

LA C. PRESIDENTA.- Muchísimas gracias. Se incorporó la diputada Carmen Antuna. Bienvenida. Buenos días.

Estamos, diputada Carmen Antuna, de que queremos de que cada diputado nombre a un asesor, diputada o diputado, nombre a un asesor para que se coordine con la secretaría técnica de la Comisión para que pueda haber reuniones previas de análisis y demás y que se nos envíen a tiempo los comentarios para que en las sesiones estemos en posibilidades de manera ejecutiva de discutir, aprobar o desechar en su caso.

Nos lo hace llegar si usted lo desea. ¿Algún diputado o diputada desea hacer uso de la palabra?

Por favor diputada Secretaria.

LA C. SECRETARIA.- El siguiente punto del día, diputada Presidenta, es asuntos generales.

LA C. PRESIDENTA.- Bueno, yo tengo un asunto general.

Quiero presentar al Secretario Técnico de la Comisión, el licenciado Irving Espinosa Betanzo, que en la carpeta están todos sus datos para que se puedan hacer las coordinaciones necesarias.

¿Alguien tiene algún otro asunto general qué tratar?

LA C. DIPUTADA CARMEN ANTUNA CRUZ.- Discúlpeme, diputada Presidenta.

Nada más para sugerir en asuntos generales que hiciéramos un ejercicio de la posibilidad de un calendario de reuniones, hasta donde se pueda, yo sé que es complicadísimo por la agenda de todos los diputados, pero sí que sea una tarea del equipo técnico y que nos lo ponga a disposición en la próxima reunión, para que proyectemos cuando menos los primeros 6 meses el calendario, que sepa esta Comisión 6 meses con anticipación qué día nos vamos a reunir. Sugiero eso y que lo podamos revisar en la próxima sesión.

Gracias, Presidenta.

LA C. PRESIDENTA.- Claro que lo haremos.

¿Alguien tiene algún otro asunto general?

Bien, al no haber ningún asunto general a tratar, damos por concluida esta sesión. Por lo que siendo las 10:24 horas, del 7 de noviembre, se dan por terminados los trabajos de esta primera sesión de la Comisión de Desarrollo Social, de la Asamblea Legislativa.

EL C. DIPUTADO HÉCTOR SAÚL TÉLLEZ HERNÁNDEZ.- Puedo comentar algo antes.

Una vez que hemos escuchado la intención de todos los compañeros diputados de avanzar en los temas y la sensibilidad que cada uno de los temas que están enmarcados o turnados a esta Comisión, me gustaría solicitarle, Presidenta, y una vez que ya ha sido presentado el Secretario Técnico y que la gran mayoría

de nosotros ha designado un asesor, ojalá la Secretaría Técnica a la brevedad pueda llevar a cabo una reunión con los asesores.

Yo creo que ya llevamos análisis, avance, faltaba nada más un poquito formalizar la metodología de trabajo. Ojalá pudiéramos estar convocando a reunión en breve, dada la sensibilidad de los temas, para que pudiéramos estar dentro de este mismo periodo y en breve en las sesiones ordinarias del Pleno, sometiendo a la consideración del Pleno los dictámenes que puedan surgir de esta Comisión, por favor.

Muchas gracias, diputada.

LA C. PRESIDENTA.- Claro que sí, estaremos convocando a la reunión con los asesores.

¿Alguien más?

Damos por concluida esta primera sesión de trabajo de la Comisión de Desarrollo Social. Muchas gracias.

Serán convocados debidamente para la próxima.

